

BEST OF NEW SOUTHWALES STARGAZING

OAKVALE WILDLIFE PARK – IRUKANJI SHARK & RAY ENCOUNTERS – STARGAZING – LEURA VILLAGE

HARI 01 : JAKARTA – SYDNEY

QF42 CGKSYD 2045-0650

Berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk bersama-sama berangkat menuju Sydney yang merupakan Kota terbesar di Australia.

HARI 02 : SYDNEY – PORT STEPHENS (L/D)

Acara Anda hari ini akan diajak untuk mengunjungi/melewati: **Queen Victoria Building** yang merupakan pusat perbelanjaan dan juga tempat yang cocok untuk berfoto atau bersantai dikarenakan di tempat ini terdapat banyak café dengan interior klasik serta mengunjungi **Fish Market**. Dari sana menuju ke Port Stephens untuk bermalam di Mercure Port Stephens atau setaraf.

HARI 03 : PORT STEPHENS (B/L/D)

Setelah makan pagi, perjalanan dilanjutkan menuju **Port Stephens** disini anda akan mencoba **Sand Skiing** serta anda akan diajak untuk melihat lumba-lumba dari dekat dengan menaiki **Dolphin Watch Cruises** (apabila situasi dan kondisi memungkinkan). Bermalam di Mercure Port Stephens atau setaraf.

HARI 04 : PORT STEPHENS – OAKVALE WILDLIFE PARK – BLUE MOUNTAIN (B/L/D)

Pagi ini Anda akan diajak menuju ke **Oakvale Wildlife Park** Peternakan khas Australia untuk melihat beragam hewan ternak asli Australia, **Irukanji Shark & Ray Encounters** tempat untuk mengenal lebih dalam tentang Ikan Hiu dan Pari. Setelah itu Anda akan melanjutkan perjalanan menuju **Blue Mountain**. Tiba di Blue Mountain Anda akan mempunyai Acara bebas. Sampai tiba pada waktunya, Anda akan diajak untuk mengikuti **Star Gazing Tour** (termasuk teleskop-dipinjamkan, hot chocolate & selimut-dipinjamkan), dimana Anda dapat melihat keindahan malam langit Australia, apabila memungkinkan Anda juga dapat melihat Saturn Ring, Venus, Mars dan lainnya. Bermalam di Palais Royale Hotel at Blue Mountain atau setaraf.

HARI 05 : BLUE MOUNTAIN – SYDNEY (B)

Pagi ini Anda akan diajak menuju **Blue Mountain National Park**. Anda dapat melihat keindahan pemandangan **Three Sister Peak, Blue Mountain Scenic World** dengan menggunakan **Unlimited Pass**. Setelah itu diajak melihat **Leura Village** yang merupakan kawasan taman milik pribadi yang dibuka untuk umum. Perjalanan kembali menuju Kota Sydney. Bermalam di Holiday Inn Darling Harbour atau setaraf.

HARI 06 : SYDNEY (B)

Acara Anda hari ini akan diajak untuk mengunjungi/melewati **Harbour Bridge** jembatan terbesar di dunia dengan panjang 1.149 metres yang terbuat dari baja, jembatan ini menyatukan Pelabuhan Sydney yang terletak di pusat bisnis menuju kota North Shore. Lalu selanjutnya menuju **Sydney Opera House (Photostop), The Gap** tebing yang cocok untuk berjalan santai sekaligus menikmati pemandangan indah laut, **Double Bay** pinggiran kota tepi pelabuhan yang mewah dan terkenal dengan pusat perbelanjaan dan hiburannya, Rose Bay salah satu pantai terbesar di Pelabuhan Sydney, serta mengunjungi **Hyde Park** dan **Mrs. Macquaries Chair** atau Kursi Nyonya Macquarie yang diukir oleh para narapidana pada tahun 1810, berlokasi di kawasan favorit Nyonya Macquarie yang merupakan salah satu tempat terbaik untuk melihat pemandangan Pelabuhan Sydney, tempat ini juga menjadi salah satu ciri khas Sydney.

HARI 07 : SYDNEY (B)

Pagi ini Anda akan diajak untuk mengunjungi/melewati **Bondi Beach** tempat yang terkenal dengan kebiruan air lautnya, café, restoran, dan toko-toko yang berada disekitarnya, lalu Anda akan diajak menuju **Paddy's Market** tempat perbelanjaan oleh-oleh, **Darling Harbour** tempat yang didominasi oleh makanan seafood dan minumannya dan mengunjungi **St. Mary Cathedral** gereja katedral Katolik di Sydney yang menjadi takhta dari Uskup Agung Sydney.

HARI 08 : SYDNEY – JAKARTA (B)

QF41 SYDCGK 1355-1900

Hari ini Anda akan terbang kembali ke Tanah Air. Terima kasih atas partisipasi Anda bersama KIA Tour dan sampai jumpa dalam program kami lainnya.

Harga Tour x 1000 – KEBERANGKATAN MIN. 20 ORANG DEWASA

DEP DATE	ADT TWN	CHD TWN	CHD EX BED	CHD NO BED	SGL SUPP	VISA AUSTRALIA
6, 13, 20, 27 AUG 3, 10, 17, 24 SEP 1, 8, 15, 29 OCT 5, 12, 19, 26 NOV 3, 10 DEC	IDR 34.680	IDR 34.680	IDR 34.180	IDR 33.680	IDR 10.000	IDR 2.350

Note: Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran deposit sesuai ketentuan yang berlaku. Jadwal perjalanan dapat diputar tanpa mengurangi acara yang ada.

Harga Termasuk:

- ✓ Tiket penerbangan dengan menggunakan Qantas Airways Economy Class Group Fare
- ✓ Akomodasi di Hotel 4*
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ Tour Leader yang berpengalaman Minimum 20 orang dewasa

Harga Belum Termasuk:

- ✓ Pengeluaran pribadi
- ✓ Visa Australia (Disarankan Apply 1 Bulan sebelum keberangkatan)
- ✓ Asuransi Perjalanan
- ✓ PPN 1.1%
- ✓ Tipping Supir & Tour Leader Rp. 848.000/Orang

Syarat & Kondisi:

Deposit (Non Refundable) sebesar IDR 10 Jt per orang
 Pelunasan Tour harus dilakukan paling lambat 30 hari sebelum keberangkatan
 Peserta wajib mengikuti aturan protokol kesehatan dari airlines dan negara tujuan

Pembatalan:

Pembatalan hingga 31 hari sebelum keberangkatan = deposit hangus (10Jt)
 Pembatalan 31 – 8 hari sebelum keberangkatan = 75% dari harga tour
 Pembatalan hari H – 7 hari sebelum keberangkatan = 100%

Updated 15May24/GR